

## LÄNGST UNTERWEGS

Ich sehe jemanden in weiter  
Ferne.

Noch ist er nicht da  
und doch erkenne ich ihn schon.

So ist Hoffnung:  
Sie winkt dir von weitem, wenn du  
schon fast aufgegeben hast.

Manchmal lächelt sie an der  
Bushaltestelle  
oder glitzert am nassen Asphalt.  
Ganz unscheinbar.

Und plötzlich ist da dieser Stern.  
Vielleicht nicht nur am Himmel,  
sondern auch in dir.

Denn Advent heißt: Genau  
hinsehen.  
Damit du erkennst,  
was längst unterwegs ist.

Stefanie Petelin

MONTAG

15. DEZEMBER 2025

Tageslesungen:

Num 24,2–7.15–17a; Mt 21,23–27

Ich sehe ihn, aber nicht jetzt, ich erblicke  
ihn, aber nicht in der Nähe: Ein Stern geht  
in Jakob auf, (Num 24,17a)

